

Mäntel jedoch ohne Kragepatten, und Degen an schwarzlackirtem über dem Waffenrock zu tragenden Degenkuppel.

Der Gzako ist in Form dem der Artillerie gleich, dessen Decoration, mit Ausnahme der silbernen Sonne, vergoldet; Füllung und Rückseite des sogenannten Regimentszeichens von ponceaurothem Tuch.

Die Gefreiten tragen Portepees wie die Gouverneure und eine goldene Tresse um den Gzako.

Die Divisionen führen zur Unterscheidung auf Krage und Achselklappen folgende Abzeichen:

- die I. Division während beider Jahre des Aufenthalts: drei Lizen von Goldtresse auf jeder Seite des Kragens, Einfassung der Achselklappen mit schmaler Goldtresse,
- die II. Division während des zweiten Jahres des Aufenthalts: zwei Lizen von Goldtresse auf jeder Seite des Kragens, Einfassung der Achselklappen mit schmaler Goldtresse,
- die II. Division während des ersten Jahres des Aufenthalts: eine Lize von Goldtresse auf jeder Seite des Kragens, Einfassung der Achselklappen mit schmaler Goldtresse,
- die III. Division während des zweiten Jahres des Aufenthalts: Krage ohne Lize, Einfassung der Achselklappen mit schmaler Goldtresse,
- die III. Division während des ersten Jahres des Aufenthalts: Krage ohne Lize und Achselklappen ohne Goldtresse.

## Pferde = Equipage.

Die Generalität führt Parade- und Interims-Unterlegedecken, erstere von rothem, letztere von dunkelblauem Tuche mit goldenem Tressenbesatz; Pistolenhulstern mit Bärenfellklappen und Stützchen von den resp. Farben der Decken mit doppeltem Goldtressenbesatz. Hiernächst führt die Generalität zur Parade goldene Unterlegtrensen.